

静商硬式野球部後援会報

発行人
静岡市葵区田町7丁目90番地
TEL(054)221-7030
静商硬式野球部後援会

編集
静商硬式野球部後援会会員
委員
夫雄郎誠司彦
章節真
雅
八杉川鈴三杉

第9号

お疲れさまでした 宜しくお願ひします



力強く握手を交わす見城前監督と大代新監督

4月17日、見城前監督送別会と大代新監督激励会が盛大に行われました。校長先生、同窓会長、後援会長をはじめ、各来賓の方々から、見城前監督には惜しみない賛辞と慰労のお言葉が送られました。また、大代新監督には大きな期待のお言葉と「プレッシャーにつぶされないように頑張つて下さい」とのご忠告も寄せられました。

II関連記事2面へ(各ご来賓の方々の写真は2面に掲載しました)

II関連記事2面へ(各ご来賓の方々の写真は2面に掲載しました)

硬式野球部後援会の皆様には、日頃より物心両面にわたり御支援・御協力を戴き、誠にありがとうございます。今年の第95回全国高等学校野球選手権記念静岡大会は、リニューアルされた静岡草薙球場で二年ぶりに開会式が行われました。高野連会長として、選手入場行進を目の前で迎え、二番目に入場してきた静商選手の、声を揃え大きく手を振つて行進する姿に、昨年を思い出し、目前が熱くなりました。参加117チームの中で最も立派な入場行進であつたと思っています。長年指導してきた見城監督から大代監督に代わつても、野球を通して人格を形成する教育の一環としての姿勢が引き継がれています。

多くの選手が卒業後就職する本校にあって、野球を通しての先輩や仲間との絆は大変強く、生涯に渡り大切なものだと感じています。審判をしたり、還暦チームの選手として全国制覇を目指すなど、皆様の活躍が後輩に引継がれ、生徒たちが生涯野球に関つて欲しいと思います。OB会、後援会の益々の御隆盛を御祈念申し上げます。

「ピッティングマシン導入」

硬式野球部後援会長 赤石文男

昨年、友人から良いピッティングマシンがあるので検討したらどうかとの話があり、徳田OB会長とも相談した結果、福岡に「TOPGUN」と言うマシンのメーカーがありカーブやスライダーなど、多彩な変化球と170kmのストレートが出て打撃練習や守備練習にも使えるとの情報。4月に入りメーカーが静岡へ納品に来る時に一緒に絡を取ると、今注文してくれれば納品に来る時に一緒に持つて来きますとの返事。余りにも速い展開に考える間もなく注文してしまいました。

160万円の購入資金を皆さんにお願いしようと趣意書を作り後援会会員の方に配布させて戴きました。お願いをして2週間足らずで統々と振込みをして戴きその金額も205人の方から192万円もの金額に上り、今更ながら硬式野球部への期待の大きさを痛感しました。しばしば「機械導入の成果は...」と聞かれますが私には良く分かりません。大代監督・鈴木部長からは役に立っているとの話を聞きますが、選手諸君が一番効果を実感していると思います。皆さんの熱意が結果となつて現れる日も近づいて行きます。

今まで感謝申し上げます。

さて今年の夏は、静商野球が求める目標の足下にも及ばず、3回戦敗退という悔しい結果に終わってしまいました。今

年の3年生は、身体能力も高く、技術的にも昨年秋より大変力をつけてきた選手

もつて感謝申し上げます。

さて今年の夏は、静商野球が求める目標の足下にも及ばず、3回戦敗退という悔しい結果に終わ